

Editorial

Estimado lector,

Se cumplen 24 años desde que un grupo de jóvenes estudiantes de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú decidieron llevar a cabo una aventura llamada "Derecho & Sociedad" con el fin de promocionar y difundir la cultura jurídica en el país. Siendo la edición N° 41 de nuestra revista, hemos decidido dedicarla a dos temas de gran importancia: el Mercado de Valores y la Regulación Financiera, temas que son de total relevancia en la actualidad económica de nuestro país. Actualmente, en el Perú, la emisión de valores mobiliarios tiene cada año un mayor dinamismo y, por otro lado, se ha convertido en una de las economías de la región más dinámicas en fusiones y adquisiciones.

En la primera sección de la revista Derecho & Sociedad N° 41, podrán encontrar artículos relativos al Mercado de Valores. Por ejemplo, Carmen Rojo Álvarez-Manzaneda, renombrada jurista española, nos presenta un interesante análisis sobre la ética profesional en el Mercado de Valores. Por su parte, Rafael Lengua se ocupa de los procesos de emisión de deuda en el Mercado de Capitales; mientras que Carlos Gómez-Jara Díez se ocupa del interesante tema de la protección penal transnacional de los mercados financieros. Finalmente, también podrán encontrar una interesante entrevista realizada a la Superintendente del Mercado de Valores Lilian Rocca Carbajal sobre iniciativas en favor del desarrollo de Mercado de Valores.

Asimismo, encontrarán artículos sobre Regulación Financiera contando con la participación de Marta García Mandaloniz, quien se ocupa del tema de las Microfinanzas y la necesidad de su regulación internacional. De igual forma, Hugo Marroquín Martensen se ocupa de los regímenes de excepción y los procesos de liquidación de las empresas del sistema financiero. De otro lado, incluimos en esta edición, la transcripción de nuestro evento sobre el estado de las fusiones y adquisiciones en el Perú y la discusión sobre un control sobre las mismas, contando con la participación de los renombrados juristas Carlos Granda, Eduardo Quintana y Tania Zúñiga.

Seguidamente, en nuestra sección de artículos de misceláneas, podemos encontrar una serie de artículos muy interesantes elaborados por juristas reconocidos como Mario Castillo Freyre, Julio Durand Carrión y Marianella Ledesma Narvaez, entre otros.

Conforme a lo dicho, no queda más que invitarlos, en nombre de la Comisión de Publicaciones de la Asociación Civil Derecho & Sociedad, a disfrutar de nuestra edición N° 41.

Javier Eduardo Delgado Béjar
Director de la Comisión de Publicaciones
Asociación Civil Derecho & Sociedad